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E' necessario che il Governo dia al Comune gli strumenti legislativi idonei 

REQUISIRE GLI APPARTAMENTI 
PER CANCELLARE LE BARACCHE 
Discussa in una riunione di Giunta la richiesla dei PCI e dell'UNlA • Vanno requisite anzitutto le case abusive 
della Magliana • Estendere il blocco degli sfratti per sei mesi • Domani riunione per l'autonduzione degli affitti 

Stamane al Quarticciolo 

Convegno sulla scuola 
della VI circoscrizione 

Sulla giave situazione scolastica della VI cirooscriaione 
ni svolgerà starnimi™ alle 9 30 nei locali della circo 
Btirlzone un convegno pubblico del comitati dei genitori 
e del comitati scuolaramigli» al quale sono Invitati tutte 
le Toiae pollilo!» democratiche e 1 docenti delle scuole 

Ai convegno promosso dalla VI rircoscri/ione su ini 
zlatlvu del giuppo comunista parteciperò 1 assessore pei 
1 edilizia scolastica Benedetto 

Il dibattito sarà incentrato sopiattutto sulla grave ca 
renai edilizia esistente nelle zone abbracciale dalla VI 
cìicwcrlzione che impedisce ad oltie l'i000 bambini dai 
3 al fl anni di usufruire della scuola materna e condanna 
al dnpp) e tripli turni più di DODO alunni della scuola del 
1 obbligo E tutto questo quando ci sona per la sola VI 
ai] coscrizione, 20 edifìci scolastici già progettati pei un 
toialo di 183 aule 1 cui finanziamenti giacciono fruitili» 
irati nelle banche 

Pesante situazione finanziaria 

Ecce un'lm 
maglne delle 
baracche che 
i l trovano a 
Pietraia»!, da 
dna di fami 
glie tono co 
strette a vi 
varcl dentro 
E' una ai tua 
rione che va 
stanata, la re 
qulslzlone de 
gli apparta 
menti sfitti è 
la ttrada ve 
ra che può 
portare ad e 
li mina re qua 
sta autentica 
vergogna 

Martedì prossimo la Giunta comunale dovrebbe esaminare 
il problema delle baracche, come è noto, venerdì scorso, men 
tre centinaia di baraccati manifestavano prima sulla piazza 
del Campidoglio ( poi nt>lle sltade del centio se ne e discusso 
in Consiglio comunale 1 assessore Bubbico ha fatto una rela 
zione il compagno To//el t i ha risposto ubadendo 1 assoluta 
necessita di requisiti gli alloga 
m u s s i l i I inopi iu di CRII sta 
mio\H r idi l i sin comunista di» 
i ra disi uh M Iti duriti] uh i " 
noia è nusuUi a ìepeini solu 
piche tentili li i di illuggi n 
spetto ni d OWJ pi omessi) nu 
gnu pai impegnandosi a t u r 
due al govern a l t ia \uso qua 
li sii ade t i rma i t alla uqui 
sl?ione Intimiti t t stato un fatiti 
positivo i t i i lo stan/lamcntu 
dei novanta nliaitì i annuncia 
to l alila siiu ( con il quale 
dm i ebbe isseit flnalmtnte a\ 
\lato a solu/i me un probltrna 
cosi di ammaino ed t quesiti 
flutto della loltii dell impiglio 
costanti riti U n i t i iti di tulli 
toloro t lu \ vano in cantine e 
ni coabiUi/i me dello organi/ 
zarioni popoliiri — PCI ed UNÌ A 
in prima flln — che questa lotta 
hanno tuirialo 

Un miliardo di deficit 
alla mutua degli artigiani 
Minaccia di aumentare i contributi pagati dagli assi
stiti — Questa mattina riunione all'Unione artigiani 

Oli alt ipiani adeienti al 
1UPRA (Unioni provinciale 
ait igmm iumani) e die rico 
prono tanc lu pi e-.so la mu 
tua alla quale e arridala ! as 
Msttn/a medica della calcio 
un si i lumranno questa mal 
fina pi isso la sedi dell Limo 
nt Scopo della riunione e ap 
punto 1 tbfime nella gì ave si 
tua/lont cl i t si ò L ieaU nella 
mutua stessa pu latino in 
coisti su un bilancio di •) mi 
hai eli ce ulti e un rmliaido di 
deficit 

ì, a n f a n a t o nn inn i s u 
ceitainuit t i tt i i\ei>- indo un 
pei iodi di f{i<m cl is pei lui 
ia una -.ti K rli d Ihui lUi (dal 
ia imi usabilità pt r ia mag 
gita p r t t t di 111 a /knd i di ac 
cedi i ( al cu dito afiev "lato 
alle Luiiscnucn/c t u a t c dallo 
«viluppo distolto ed abnormi 
d i l la citta) minati.ia peto di 
diventino ancora più gì ave 
piupi in a causa della pesante 
situazione l inan/iai la della 
nuilua 11 minaci a gì i v int i 
lata di qualcuno è ìnlatt di 
fai pagaie ancoia un i volta 
HL.ii i i ihgiani le spi.se di un 
6 sterna assislitiz ale i r i t t r a 
t i altaico insulfic ente la 
t a l l o n a tontmuT ad essere 
p n \ n Infatt d i l lasb is tuua 
generica e laimaceutica t p 
p i n i pt uoilicamcnte L.1 ai t i 
piani si vcdoiiti aumentare i 
e mulinit i chi essi vusano 
alla mutua 

{ .uhunuu t il delie t aumtu 
U t>orrlió aumentano pauiosi 
Iiienti li i t i l i otipul il t u Ma 
è in na più velo che non M 
liuti e intmuaie a teneie in 
piedi un CHim7?one come la 
mutua aitigiana tl ie tosta 
sunpu eli pili t clie nt Ilo stt s 
s t l i mpo non ò In gì «rio di 
ni i u re un assisti nza mtglmie 
p u adeguata ii suoi assistiti 
E tv tdmt i ehi ni \ M tratta 
d s imi lar i li ti rritolt i e in 
t IIL,I ni t \ i ni I poss b Ini n 
ti il se li cai li sulla ta l t,o 
i i M min il pi i b una I m 
d inunui l i cosi tomi i M no 
io t i illnuitt in I unno t ini 
en s r k j j iitifs i i SURI 
i d i i I i l lu il sisit ma a\ 
\ aie 11 i ' i i M > i 
v i i o hall lai ) na/ »i i l i 

Tra PCI, PSI, DC e PSIUP 

Civitavecchia: dibattito 
sull' inquinamento 

e i poteri degli Enti locali 
Si è svolta Ieri a Civita 

vecchia una assemblea prò 
mosia da un comitato unita 
rio (PCI PSIUP PSI DC) 
pei discutei e del grave piov 
vedimento di ai resto del sin 
daco adottato dal pretore 
Miresti Tie sono state le 
questioni affrontate nel cor 
ao del dibattito 11 mancanza 
di una politica nazionale di 
difesa della salute 2) arre 
trate/Jia dell ordinamento co 
munale che impedisce ai sin 
daci di adottare provvedimeli 
ti Immediatamente esecutivi 

3> 11 legame che molti hanno 
visto I ra 1 provv edimento 
pteso contro il sindaco e la 
novità politica che si è co 
stitulta nella cittadina e che 
vede uniti al Comune PCI 
PSIUP PSI DC su questo 
punto è intei venuto 1 on Gal 
ioni dilla dite/ one della DC 

Hanno parlato moine per 
il PCI 11 cons gì ere prov n 
clale Ranalll pei 11 PSIUP il 
segretario della Fedei azione 
romana Parola per 11 PSI 
1 on Mancini 

il p a r t i t o 
Il Comi lato tederai e o la 

Coinmi*iioive federale di con 
frollo iono convocali in Fede 
razione por mirteti 7 dicembre 
alle ore 18 con 11 ieguetiie or 
dina del giamo • Preparazione 
del Conureiio di Fodoraiiana » 
Relatore 11 co mima no Palroselll 
La riunione proseguirà merco 
ladl S alla ore 9 

I compagni sono invitali e 
partecipare a tuli a duo io ae 
du(Q 

OGGI 
SAN BASILIO o r a l i tetta dal 

tessei amento (Già mantoiii) i Ap 
pio Lai ino ore 10 assemblea prò 
con<jret«i ilo {FrodduHl) Niova 
Ti scolano ore 1D convegno tulle 
pensioni (T Ippolito 

CD — Nuoua Gordiani ore IO 
(Mkucci) 

DOMANI 
ASSEMBLEE — Pavana ore 20 

<Blt70 i) Con Itol- ^ollllco Oipe 
[talleri oro 17 30 »l Federalo io 
(Mariella) 

C D __ ToibelaKinonlcB ore 

19 30 (T Coda) Porla Maggioro 
ora 18 30 (Mkuccl) Creane ore 
19 30 (Nalalln)i Tor de Schio 
vi ore 19 (Freddimi) i Porla San 
Giovanni ore 20 30 (Cenci) i Ai 
borono ore 18 30 (Mariella) Po 
mena oro 1B Alesiandrlna ore 
19 30 (T Moryah Seziono Uni 
frullarla ore 21 l i Fedarailono 
Fiumicino ore 18 30 (Rolli) PP 
TT ore 17 n via La Spezia se 
groteria (A(legnttl) 

ZONE — Zona Esl presso IOZ 
Ti buri ino IH are 19 §oarelaH re 
montabili ti HI mio no o Amici Uni 
tà delle sezioni M Alleata M 
Cianci» Graimc Mon Ino Pietra 
lata Ponte Mammolo Portonac 
ciò Tlliurllno I l i S Basii o Sol 
tocamim (Furigli Bomboni) 

CORSI IDEOLOGICI — Sai 
Paolo ore 17 30 (Lamnnno) Tra 
itovoro ore 19 (Nicoso Cipria i ) 

IL COMITATO DIRETTIVO 
• ELLA FEDERAZIONE C CON 
VOCATO PER DOMANI ALLE 
ORE 9 IN SEOE 

IL GRUPPO CONSILIARE AL 
LA PROVINCIA E CONVOCATO 
PER DOMANI ALLE ORE 9 IN 
FEDERAZIONE 

IL GRUPPO CAPITOLINO CON 
TINUA LA RIUNIONC DOMANI 
ALLE ORE 17 IN FEDERAZIONE 

lo Malia le tosi vaino pei 
le lunghe pei (.hi il Comune non 
lui i ì volontà politica di an i 
var a uquisiie tull i gli ap 
pai taineiit i neeessai i |iet sa 
une qui sta autentica veigogna 
Io stesso assessore Bubbieo la 
11bnci111 t IK sono migliaia e 
mifelitin li baracche ha fatto 
late un censimento i ro i ades 
su m Comune sunno elie le 
baracche sono 8 200 che in esse 
v n ono 11 e nlotloimla per sone 
le qu tfi non possono piti aspet 
(ne ed hanno bisogno subito 
di un letto decente Invece si 
nora ni Comune sono state « ol 
U l t i » solo 3723 edse> di cjui 
s i i appena J75 scino giù state 
stimale e 1 acquisto vena ra 
liticato la prossima settimana 
altre «00 v i r i anno stimate nei 
piussimi giorni un migliaio ad 
diruti» a non pobsono essei e 
ti mate peiehe si ttovano alla 
Mue.1 tuiid t sono siate costruite 
eoa liern/a abusiva 

Cosi per Natale dovrebbero 
esse i e * pionti > e già conse 
Rinti u ì migliaio di apparta 
menti •* questo punto non si 
può non iibadire che I unica 
sii udii \ ia pti iisohere la si 
tuazione è la leqmsi/ione de 
gli stessi mille appartamenti 
abusivi della Magliana e per 
che solo eosì si potrà evitare 
che i eustiuttoii offerenti ehie 
dano (d ottengano magai) 
prez/i d i rapina pei ehe solo 
cosi si putia aveii il numero 
effettivo degli appartamenti ne 
ccssui Si sa quel che hanno 
risposto le «autonta» che le 
leggi attuali non consentono la 
u quisquilie ehe questa è pos 
sibile solo di fronte alla «cala 
mila » F non e torse una ca 
lanuta il fatto che migliaia e 
migliaia di uomini di donne di 
bambini debbano vivere da anni 
in bai acche di cartone dove 
piove dove allignano topi e sea 
i al aggi do\e il tetto può ciol 
lare da un momento ali altro 
dove 1 umidita provoca malat 
tie9 

Alla Fine della siduta del 
Consiglio venerdì scorso 1 as 
sensore Bubbieo ha detto ripe 
damo che avrebbe ni t r i to del 
la nuovi nchtesta di requisì 
zione n pinzata dal compagno 
Ti //etti a nome del gruppo co 
munista e dell UN1A ad una 
i milione di Giunta Comunque 
v edi emo V a ilo stesso tempo 
bisogna dire che la stesso mi 
infatuo dei LLPP e daecotdo 
pei la •.ciluzitine del pioblema 
ma non sulla linea dell acquisto 
e nme e st i itto in un comuni 
e ilo ufficiale un acquisto che 
e ovvio significa I ennesimo fa 
von de Campidoglio HI las 
di la fapi e illazione edilizia a 
colon) elle hanno fill i» seempu 
d Rum Ì 

lm min domani alle IN iU in i 
lotah della L d L gentilmente 
concessi in via Buonanoti 51 
si tu ra eomocat i da l UMA 
un assemblea plenaria dei co 
milati che diligono nei quarlitn 
di Hot i l i 1 U i per lautou 
duziojH GI I filli e pei impedire 
gli iiiment) ingiustificati della 
kest une digli impianti di ri 
se ildamcnto e delle s|isc ac 
(issone 

1- cu punì dt 11 oicl ne dt l 
giorno 11 in zi Uiv a parlameli 
lare pu la riduzioni dei fìtti 
degli en i pu \ (ìi n/iali e issi 
i li i ln 2) estensione dilla 
lotta di i tondu/Kin dei i i l i i 
agi alloggi d propi eia delle 
sieiUu mi nobiliari [n valt 
j ) punì successo i sviluppo 
di 111 lutld pu il bl i co def.li 
sl iaiu leeiiiK e noiu sono stali 
pi n i , i l di I J cannai I I a l i 
lotta e perche gli sfiatti — te 
ni sono nulle eseuitiv n Riti i 

u Tip ino blocc iti pi i s i 
misi u d i i -1) come i 
spendili illt assillili in Ine te 
di a mi il i Ielle spi sr pei I i 
M stilile di I USLtildHillUlle) 

[in senla7iiin ili un nuo\ ) 
i ti iti d luut/iuni 11 ibo 

i il ci ili UMA 
I i Iti/i IH saia s\uh 1 il 

e e IISIL,! i i i temi ina i \ do lu / 
/ tu SIRI cluni) nazionale citi 
I I MA picsudua hodolio 
I (penilo s ig i l la i io de I ioni 
tal i pei I autoridu/ione dei fitti 

I n nottata sono stati occu 
p i t i IBI) appartamenti in v i i 
Mincio H Hilin a Tou r <3p<i 
mi ]jn ùUib le e d dna. sn 

lieta privata 

Con l'entrata in vigore della legge antismog «illegali» molti automezzi 

Ridotti i bus A TA C: -400? 
Dal 9 dicembre l'azienda di trasporto pubblico dovrebbe diminuire del 22 per 
cento il servizio - Molti autobus rischiano di essere posti sotto sequestro - Ini
ziativa dei comunisti in Campidoglio - Previsto un aumento del caos nel traffico 

Misterioso episodio in una elementare di via Donna Olimpia 

Sparano un chiodo nell'aula 
piena di bambini a lezione 

Il colpo è partito da un'apposita pistola usata in un cantiere an
tistante • Il chiodo, dopo aver sfiorato un alunno, si è conficcato 
nel muro - Tempo fa fu spedita alla direttrice una lettera anonima 

Deciderà il tribunale dei minori 

Sarà affidato ai nonni 
il bimbo abbandonato? 

Ora spellerà al li Ibernale dei 
minor esanimare II casg del 
bimbo di 3 mesi abbandonato 
in un portone dalla madre Rnf 
faetln Saviano di 17 anni fi 
nlto a Reblbbla dopo essere 
slata arrestala dal carabinieri 
alla stazione Termini La gio 
vane sarà Interrogala elat m 
gistrato nella giornata di oyg 
o nella mattinala ri lunedi Ma 
con ogni probabilità II piccolo 
Maurizio sarà affidato ai nonni 
materni che vivono ad Ottavia 
no un paese nel pressi di Na 
poli i genitori di Raffaello Sn 
vlano hanno g l i con loro un al 
Irò nipotino di due anni e mei 

io Francesco nato dopo 11 ma 
trlmonlo Ira la ragazza che al 
lora aveva appena 14 anni, e 
Giovanni Costantino che ora ii 
trova a Savona per II servizio 
militare ) due si sono separati 
da tempo 

Raffaella Savlano aveva ab 
bandonato II figlioletto la sera 
di giovedì nell atrio di un pa 
lazzo in via Napoleone III 
Quindi si era recata alla sta 
lione Termini, dove poche ore 
dopo è stata arrestata dal ca 
rablnieri per contravvenzione 
alla dlff da di rimanere ancora 
a Roma 

Misteiloso episodio in una 
scuola plementare in via di 
Donna Olimpia la « Giorgio 
Franceschi un chiodo è sta 
to spaiato con una apposita 
pistola dentro un aula dove 
stavano facendo lei-ione una 
trentina di bambini II eh odo 
— lungo 4 centimetil — si 
è conriLLatu nella parete do 
pò aver sfiorato la testa di 
uno degli alunni 

Il colpo cosi ha accer 
tato la polizia è stato 
esploso 1 altra mattina verso 
le 1130 da un cantiere edile 
di fronte alla scuola elemen 
tare aperto tempo fa per la 
costru?lone di un istituto tee 
ni co Dopo aver infranto il 
vetro della finestra dell aula 

che si trova al ter?o pia 
no — il chiodo si e confic 
cato nel muio Come è stato 
poi appurato nel cantiere ven 
gono usate alcune speciali pi 
stole « spaiachiodl » con le 
quali vengono conficcati i 
chiodi negli infissi II chiodo 
ritrovato nel muro inoltre è 
dello stesso tipo di quelli ado 
pelati nel cantiere 

L episodio non ha mancato 
naturalmente di suscitare una 
viva preoccupazione tra l gè 
nitori degli alunni Già alcu 
ne settimane fa la direttrice 
della sruola aveva ricevuto 
una lettera anonima nella 
quale si minacciava 11 rapi 
mento di una bambina I due 
episodi sono collegati fia di 
loro1* C è qualcuno che ha in 
teiesse ad intimorire 1 geni 
tori del bambini? Oppure 11 
colpo e partito per errore da 
qualche operaio che stava la 
vorando e il chiodo è cosi fi 
mto nell aula'' 

Convegno 
sull'ecologia 
a Latina 

Il brupp unsil iaip uni 
insta a l i . Pi (tv in m di I ali ìtt 
1 a indi li pu il Ifi di < ì bn_ 
un LOII\ unti MIII noiosa 
Tic gì uspttti sj l i i m 
discussi e pniblcnii ti ut ci 
t filoMjlu i prnbli li i osii 
d dia rivoli 7 OHI s n nlihui 
tecnoli (.uà i rifili is| 1 is ut L 
demounl e i p i l l i l i n i pili 
l u 11 (inveenti sma )ro 
s odutn da ( mi anni Bi. 
1 n« icr dell un versila li 
Roma 

Prospettive giavissime di 
remmo quasi paurose per 11 
traffico natalizio Mentre las 
sessore Cazora è utto intento 
a i eperire le « Iiole di par 
ohegglo » cioè « 7one di soar 
so traffico » (bic'z dove ospì 
taie le auto private si e ap 
preso ieri che dal 9 dicem 
bie 1 ATAC ndurià 11 proprio 
servizio del 22 per cento oir 
ca non essendo In gì ado di 
ottemperare alla legge anti 
smog 

Il 9 dicembre infatti la nuo 
va leggp entra deflnlt \amen 
te in vigore Da quel giorno 
la miKistratura potrà proce 
dei e non solo mediante con 
tiavvenzloni e denunce ma an 
the con 11 sequestio del mez 
7l nei confronti del propiie 
tali degli autobus e dei oa 
mion velenosi » In effetti al 
1 entrata In vigore della nuova 
legge sono Intel essati tutti i 
mezzi moss da motore Diewl 
che se ben conservati non pre 
sentano pericolo ma In caso 
contiailo sono capaci di un 
« fumo » altamente inquinante 
In una recenti infervista 11 
presidente dell ATAC La Mor 
già ha cosi riassunto li situa 
zione dell azienda 

«I messi sono 1811 questo 
non vuol dire ohe siano tutti 
contemporaneamente in So* 
vizio Nelle ore di punta gira 
la maggior parte degli auto 
bus si ai riva a enea 1500 
mezzi La loro anzianità di 
servigio e comunque questa 
50 hanno superato 1 15 anni, 
•540 hanno più di 10 anni e me 
no di 15 640 hanno tra i 6 ed 
i 10 anni ">71 hanno meno di 
•5 anni Enfio 45 giorni arrive 
ranno 46 nuovi autobus e 
questo significa che i 50 più 
vecchi non saranno più posti 
in circolazione Sin da ora 
del resto sono usati soltanto 
quando non se ne può fare a 
meno Entro il primo seme 
su e del 11 u consegneranno 
altri 251 autobus e questo 
vuol due che sparila la metà 
circa dei mezzi di « età » com 
presa tra i dieci ed i 15 
anni II completamento della 
opei azione di rinnovo del par 
co avverrà entro 11 semestre 
successivo quando ci conse 
gneranno altri 155 autobus 
Gli ultimi 8 nuovi mez?i ce li 
dai anno nel primo mese del 
73 II pai co dell ATAC entro 

un anno sarà dunque com 
pobto di autobus con meno di 
10 anni di percoirenza il che 
costituiste un primato Con 
motori seminuovi ovviamente 
il pioblema della manuten 
zi one e dell inquinamento sa 
ra più che ridimensionato » 

Gli autobus che ancora 
avevano il tubo di scappa 
mento rivolto in basso alla 
epoca dell Irtei vista circa un 
mese fa e che quindi non era 
no anche pei questo m re 
gola con la legge antismog 
erano chea mille Allora La 
Morgia pensava di risolvere 
il problema a questo modo 

« Non credo — disse — che 

ì pinblemi dell nqulnamento 
dipendano e-ssenmlmmte dkt 
la posizione dei tubi di srari 
co Oli autobus lntr minati , 
comunque sono U(U Di que 
sii secondo la noMie pievi 
stoni 4'ìt) saranno sostituiti 
dai nuovi arrivi Degli altri 
74J che resteranno In servi 
zio almeno per altri due anni 
mi Impegno a far modificare 
gli scappamenti facendoli por 
tare alno al tetto » 

La notizia ehe 1 ATAC dal 8 
dicembre dovrà fare a meno 
del 22 pei cento de pi opri 
mezzi •— circa 400 autobus -
ci permette di constatare che 
le speianze di La Morgia di 
sistemale la questione in lem 
pò utile sono andate almeno 
in parte ti usuate Quali «m 
saguense avrà tutto questo su! 
traffico è facile imimenaie 
Significa decine di migliala di 
auto private In più in circo 
Iasione un aumento pauroso 
del caos il rischio di una vera 
e piopria paralisi progressiva 
mente Irradiamosi dal centro 
ali Intera periferia con grav 
effetti sulle condir ioni di vita 
dei lavoratoti e sulla situa 
zian» economica non certo *, 
brillanta aell*,*itt*tH.Ja ste . 
Ler

 f? TOH» »»**jwtòlnee?**» 
E gli stessi inezzl privati fun 
ziontótì feJ-Btttore diesel cioè -
a nafta, oaM&tl in numero di 
diecimila? Come si vede 11 
problema 6 assai complesso 
Se la noti7ia Impelata ieri tro 
vera conferma nel senso ehe 
da oggi ali entrata In vigoie 
della legge sull antismog la 
azienda ed il Comune non si 
dimastnno in giudo di sime 
rare In cmalche modo le diffl 
colta (alle quali peraltro si 
doveva pensare molto pnmai 
non vi è dubbio che il Consi 
glio comunale non potrà as 
sisteie indifferente al veri 
carsi di una situazione cosi 
grave II pei nello stesso do 
cumentn del gruppo coniilia 
re capitolino ohe pubblichi» 
mo oggi ha già chiesto una 
riunione per discutere la que 
stione e per varale immedia 
te radicali misure In relazio 
ne alla legge antismog — che-
naturalmente va rispettata — 
e In relazione ali intero prò 
blema de] traffico •* 

Confortini stampa 
del PCI 

sulla situazione 
negli ospedali 

Ln Federazione comunista 
romana, in rapporto «Ila 
drammatica situatone che »t 
è determinata negli ospedali 
romani e allo scopo di 
esporr» il proprio punto di 
vista he Indetto una confo 
renza it«mp« per venerdì 1» 
«Ile ore 11,30 nella, sede di 
via del Frentitm 4 
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